



NOTA DE PRENSA

Se abre el plazo de presentación de candidaturas a los Premios de Internet 2026

Madrid, 10 de Febrero.– Los Premios de Internet 2026 abren oficialmente el plazo para la presentación de candidaturas, que permanecerá abierto hasta el próximo 30 de marzo. Estos galardones, que se entregarán el 18 de mayo en el Senado, se celebran en el marco del Día Mundial de Internet, una iniciativa que pone en valor el impacto positivo de la red en la sociedad.

Convocados desde 1996 por la Asociación de Usuarios de Internet, los Premios de Internet se han consolidado como un referente en el reconocimiento de iniciativas, personas y organizaciones que destacan por el buen uso de Internet y las nuevas tecnologías. Su objetivo es reconocer aquellas propuestas que, durante el año previo a su entrega, han contribuido de forma significativa al desarrollo de una sociedad digital más innovadora, abierta y responsable.

En esta edición, se prestará especial atención a las iniciativas que promuevan la sostenibilidad social y energética en los procesos digitales, poniendo en valor proyectos que integren el desarrollo tecnológico con criterios de eficiencia, impacto social y responsabilidad.

El jurado de los Premios de Internet está compuesto por las 62 organizaciones que forman parte del Comité de Impulso del Día Mundial de Internet, garantizando una visión plural y representativa del ecosistema digital.

Los Premios de Internet están estructurados en veinte candidaturas, agrupadas en cinco grandes categorías: Transformación Digital, Marca Personal y Creadores de Contenido, Emprendimiento e Investigación, Ciudadanía Digital y Trayectoria Personal. Los galardones están destinados a reconocer la labor de empresas, organizaciones, emprendedores, creadores de contenidos e investigadores que contribuyen al desarrollo y uso responsable de Internet.

La convocatoria está abierta a todas aquellas iniciativas, proyectos o profesionales que hayan destacado por su contribución al impulso de Internet como herramienta de progreso económico, social y cultural.

El **Día Mundial de Internet**, también conocido como **#diadeinternet**, es una iniciativa de carácter internacional que se celebra cada 17 de mayo con el objetivo de promover el buen uso de Internet y de las nuevas tecnologías, así como difundir su impacto positivo en el desarrollo económico, social y cultural. La jornada impulsa la reflexión sobre las oportunidades que ofrece la transformación digital, fomentando una Internet accesible, segura, abierta e inclusiva, y promoviendo la participación de ciudadanos, empresas, administraciones públicas y organizaciones en la construcción de una sociedad digital más sostenible y centrada en las personas.

Más información:

Web: www.premiosdeinternet.org - www.diadeinternet.org

Contacto Prensa: diadeinternet@aui.es

Recursos: www.diadeinternet.org/documentos



Comité de impulso del #diadeinternet

